

Caminar con Jesús. Al compás del año litúrgico

Mons. Álvaro del Portillo redactó un buen número de cartas pastorales. José Antonio Loarte ha agrupado algunos de esos párrafos según los tiempos litúrgicos para que el libro ayude a revivir los acontecimientos del paso de Cristo por la tierra.

21/07/2014

Desde que sucedió a san Josemaría al frente del Opus Dei, en 1975, hasta que falleció, en marzo de 1994, Mons. Álvaro del Portillo escribió alrededor de 180 cartas pastorales en las que abordaba temas de vida espiritual, con el fin de ayudar a los lectores a tratar con confianza a Dios, a la Santísima Virgen y a los santos, y a concretar puntos de mejora en la propia vida.

San Josemaría recomendaba caminar junto a Cristo al compás de la liturgia y Mons. del Portillo hizo suyo ese consejo, también acudiendo frecuentemente a los pasajes del Evangelio en sus cartas pastorales.

José Antonio Loarte ha reunido algunos de esos párrafos en Caminar con Jesús con el deseo de que, año tras año, el libro ayude a revivir los acontecimientos del paso de Cristo por la tierra que la Iglesia presenta en la liturgia.

Contenido: Nota del editor. Presentación. Adviento: esperando al Señor. Navidad: lecciones de Belén. Cuaresma: tiempo de conversión. Semana Santa: acompañar a Jesús en la Pasión. Pascua: la fuente de la verdadera alegría. Tiempo Ordinario: santificar la vida corriente.

Sumario completo en PDF

Ficha del libro: Caminar con Jesús. Al compás del año litúrgico. Madrid: Ediciones Cristiandad, 2014. 296 pp. (Edición a cargo de José Antonio Loarte).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/caminar-con-jesus-al-compas-del-ano-liturgico/> (01/02/2026)